

Monsieur Daniel Molgat (âgé de 50 ans), né à Sainte-Rose du Lac (Manitoba) est nommé Ambassadeur en Espagne.

Monsieur Molgat [baccalauréat en Commerce, Université du Manitoba, 1955; maîtrise ès arts, Université d'Oxford, 1957 (Boursier Rhodes); Diplôme, Institut d'Etudes politiques, Paris, 1959] entra au ministère des Affaires extérieures en 1959. Il fut affecté à l'étranger à Hong Kong, à Islamabad et à Washington. En 1972, il fut nommé Directeur, Asie de l'Est; et, en 1975, Directeur, Europe de l'Ouest. Monsieur Molgat fut nommé Ambassadeur au Portugal en 1977. Il fut Sous-secrétaire suppléant Gestion, de 1980 à 1982; et Sous-ministre adjoint, Gestion et programmes, de 1982 à 1983. Depuis 1983, Monsieur Molgat est Sous-ministre adjoint, Europe. Monsieur Molgat remplace Monsieur C. Hardy qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Marc Perron (âgé de 44 ans), originaire de Dolbeau (Québec), est nommé Ambassadeur en République arabe d'Egypte avec accréditation simultanée au Soudan.

Monsieur Perron (baccalauréat ès arts, séminaire de Chicoutimi, 1961; et baccalauréat en histoire et Licence ès Lettres, Université Laval, 1964) entra au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il fut affecté à l'étranger à la Mission canadienne près l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) (Paris et Bruxelles), à Yaoundé et à Paris. À Ottawa, il occupa les postes de directeur adjoint (Afrique et Moyen-Orient) en 1970; agent d'affectation (Personnel) en 1972; Adjoint au Sous-Secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures et Président du Comité interministériel pour les Affaires francophones en 1977; et Directeur (Afrique francophone) en 1978. Monsieur Perron fut nommé Ambassadeur du Canada au Sénégal en 1980. Depuis 1982, il est Directeur général, Opérations du personnel.

\* \* \* \*